



colegio oficial de
aparejadores y
arquitectos técnicos
de sevilla

"2024, comprometidos con la transformación"

Sevilla, a 03 de junio de 2024

Querido compañero y querida compañera:

Quiero trasladarte mi felicitación, y la de la Junta de Gobierno del Colegio que presido, por la Medalla de la Ciudad de Sevilla que recibimos el pasado jueves de manos del Alcalde de Sevilla.

Este importantísimo reconocimiento de toda la Ciudad responde a la gran labor que el Colegio realiza desde su creación, gracias al apoyo de todos los colegiados y colegiadas que formamos y han formado parte de nuestro colectivo. Recoge la distinción a tu labor en el día a día, a la de las distintas juntas de gobierno y a la del personal del Colegio. En definitiva, a la de todos quienes formamos esta gran familia.

El Colegio siempre ha tenido presente el compromiso que una institución como la nuestra debe tener con el fomento de la Cultura y el Patrimonio, además de con la mejora de la Sociedad en la que desarrollamos nuestro trabajo.

Todo ello fue reconocido en las palabras del Alcalde en el emotivo acto del jueves pasado, y que puedes ahora disfrutar en streaming.

La Medalla recibida nos anima a continuar con esa gran labor, con el mismo empeño y dedicación, que estamos convencidos perdurará por muchos años y generaciones.

Felicitándote de nuevo por tan importante logro, recibe un afectuoso saludo,

José Manuel Flores Martín
PRESIDENTE